a chronique des arts

Nouvelles brèves

Dix parachutistes du Manitoba ont contemplé l'éclipse en sautant en parachute d'une altitude de 3 750 m.

Une école arménienne vient d'ouvrir à Montréal. Elle est subventionnée en grande partie par le ministère québécois de l'Éducation. Quatre vingts pour cent du temps est consacré à l'enseignement en français et le reste à l'enseignement de l'arménien et de l'anglais. L'École porte le nom de M. Alex Manoosian, industriel de Détroit (États-Unis) qui a défrayé le coût total de la construction.

Des fonctionnaires canadiens et danois se sont rencontrés à Ottawa les 21 et 22 février pour discuter des questions d'intérêt commun touchant l'exploitation des ressources et la protection du milieu marin dans l'est de l'Arctique canadien et à l'ouest du Groenland. Ces entretiens s'inscrivent dans le cadre des pourparlers tenus périodiquement ces dernières années à Copenhague et Ottawa.

Le chef du parti libéral du Québec, M. Claude Ryan a été choisi candidat officiel de son parti dans la circonscription d'Argenteuil.

Le ministre des Approvisionnements et Services a annoncé la signature d'une entente entre le Canada et l'Algérie, en vertu de laquelle le Bureau des services de vérification du ministère des Approvisionnements et Services aidera le gouvernement algérien à améliorer les techniques de vérification d'une de ses entreprises. Le marché, d'une valeur de \$700 000, a été conclu pour le compte de la Corporation commerciale canadienne par le ministre d'Approvisionnements et Services Canada. Ce marché d'une durée d'un an est renouvelable.

Transport Canada distribuera prochainement 600 000 exemplaires d'une publication s'adressant aux automobilistes qui conduisent après avoir absorbé des boissons alcooliques. *Impact* fait, en des

termes simples, une revue globale des principales questions se rattachant à la conduite en état d'ébriété au Canada. Elle englobe tous les aspects de ce problème et informe par des articles, des dessins, des annonces fictives et des graphiques.

La Société pour l'expansion des exportations (SEE) et la Banque de Nouvelle-Ecosse ont conclu un accord de financement de US \$6,4 millions, afin d'appuyer la première vente de bombardiers d'eau Canadair au Venezuela. Le prêt consenti à CVG Ferrominera Orinoco C.A., de Puerto Ordaz, une filiale du groupe CVG (Corporacion Venezolana de Guayana), appuie la vente de deux CL-215, de pièces de rechange et de services d'une valeur de \$8 millions. Le groupe CVG est chargé d'administrer la plantation de pins Ouverito et compte utiliser ces avions polyvalents pour la protection contre les incendies de forêts et le transport des travailleurs.

Le handball par équipes sera remplacé par le plongeon et le ski nautique aux Jeux d'été du Canada qui se dérouleront en 1981 à Thunder Bay (Ontario).

Le ler avril prochain entrera en vigueur un nouveau système de calcul du tarif des droits perçus sur les licences des stations radio qui n'assurent pas des services de radiodiffusion. Les droits de licence seront fonction, en partie, du nombre de fréquences assignées à la station radio et ils tiendront compte de l'emplacement de la station.

A l'occasion de la journée du patrimoine, le ministre des Affaires indiennes et du Grand Nord, dont relève Parcs Canada, a annoncé la création d'un comité qui cherchera les moyens de stimuler la conservation des bâtiments patrimoniaux.

La chanson-thème de l'Année internationale de l'enfant, primée par l'UNICEF, a pour titre *Un Enfant*. Les paroles et la musique sont d'une journaliste canadienne, Mme Pierrette Champoux.

Le Conseil de la radiodiffusion et des télécommunications canadiennes a annoncé le 14 février qu'il avait accordé un permis à la société Radio-Canada pour l'établissement d'un émetteur-relai à Charlottetown (Île-du-Prince-Édouard) qui diffusera les émissions de CBAFT de Moncton. Les habitants de l'Île pourront ainsi voir quotidiennement la télévision en français.

Les départements d'histoire, de science politique et de sociologie de l'Université du Québec à Montréal organisent en collaboration un colloque international sur la reviviscence des mouvements nationaux dans les pays industrialisés. Le colloque aura lieu du 4 au 6 avril prochain.

M. William Andrew Cecil Bennett, ancien premier ministre de Colombie-Britannique, est décédé dans la nuit du 23 au 24 février. Il était âgé de 78 ans. Son fils Bill Bennett est le premier ministre actuel de cette province.

La compagnie Canadair a passé, en février, un contrat de plusieurs millions de dollars avec la compagnie Boeing Commercial Airplane de Seattle (États-Unis). Cette nouvelle commande relative à la construction de la section arrière du nouveau Boeing 767 permettra la création de 400 emplois, chiffre qui pourrait s'élever à 900 au cours des travaux.

Deux sociétés ontariennes régénèrent et revendent les huiles de moteur déjà utilisées à des prix de 10 à 50 p.c. inférieurs à ceux de l'huile ordinaire.

Une vache Holstein de sept ans a donné naissance à cinq veaux. La vache portait de plus trois autres embryons de foetus morts à quatre mois et demi. Les cinq veaux pesaient 68 kg en tout. C'est le premier cas connu au Canada.

Un nouveau palais de justice sera construit à Québec. Un concours sera lancé prochainement pour la conception architecturale. Le palais de justice actuel a été construit en 1888 pour desservir une population de 150 000 personnes.

Pour la première fois, le Québec a participé cette année au Salon professionnel international des articles et de la mode des sports d'hiver qui a eu lieu à Grenoble (France) du 3 au 6 mars.

Les ventes de fourrures ont rapporté \$3,4 millions le premier jour de la troisième vente de la saison organisée par l'Association ontarienne des trappeurs. Selon l'Association, le prix le plus élevé pour une peau de castor était de \$106 et le prix moyen de \$39,03, pour le vison les prix étaient \$71 et \$30,26, pour la loutre \$178 et \$105,17, pour le lynx \$65 et \$43,75, pour le loup \$360 et \$153,45. L'Association organise six ventes chaque saison de décembre à juin.

Une espèce d'abeille (Megachile Rotundata) accidentellement introduite d'Europe il y a quelques années, constitue un agent de pollinisation essentiel pour les cultures de luzerne dans les Prairies. Aujourd'hui, plus de 200 apiculteurs de l'Ouest font l'élevage de cet insecte qui contribue grandement à améliorer le rendement des cultures de luzerne.

Hebdo Canada est publié par la Direction des services de l'information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2,

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant au rédacteur en chef.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en espanol bajo el título Noticiario de Canadá.